



MILENIOTELEVISION

09-11-24

LEGISLATIVO

**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

## Monreal llama a la institucionalidad en el Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, sostuvo que a partir de la resolución de la Corte respecto al proyecto del ministro González Alcántara Carrancá, todos deberían de retornar a la institucionalidad en lugar de buscar más desencuentros.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1w2ftgGhJNymQ1rWu?e=EkpTqQ](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1w2ftgGhJNymQ1rWu?e=EkpTqQ)